## "Heilige Familie" liebte Brahms in vollen Zügen



Der Konzertverein Isartal und die Stadt Wolfratshausen vermittelten in der Stadtpfarrkirche "Heilige Familie" in Geretsried wohl eines der bedeutendsten Kultur-Ereignisse, die heuer in Geretsried zu erwarten sind. In einem großen Symphoniekonzert leitete Christoph Adt Werke von Johannes Brahms.

Dana Borsan gestaltete den Solopart im Konzert für Klavier und Orchester in d-Moll. Mit ihr musizierte das Philharmonische Orchester Isartal. Den genannten Darbietungen folgte eine exemplarische Aufführung der 4. Symphonie des großen Komponisten.

Unser Foto zeigt die Solisten mit dem Dirigenten bei Entgegennahme des Beifalls in der vollbesetzten Stadtpfarrkirche – als einem bewährten Aufführungsort der Reihe Klassik Wolfratshausen-Geretsried.